



ESTE DÍA ES UNA OPORTUNIDAD PARA REFLEXIONAR SOBRE LA URGENCIA DE PROTEGER A LOS NIÑOS EN SITUACIONES DE CONFLICTO.

La comunidad global debe unirse para poner fin a estas violaciones graves y trabajar hacia un mundo donde niñas y niños puedan crecer en paz en entornos dignos y seguros.

Día internacional de las infancias víctimas inocentes de agresión

4 de junio

Cada día, las infancias que viven en zonas de conflicto alrededor del mundo enfrentan desafíos inimaginables. No están a salvo mientras duermen en sus hogares, juegan al aire libre, estudian en la escuela o buscan atención médica en hospitales.

Desde asesinatos y mutilaciones hasta secuestros y violencia sexual, niñas y niños se encuentran atrapados en el punto de mira de las partes en conflicto a una magnitud asombrosa.

¿SABÍAS QUÉ?



En 2022, más de 8,630 infancias fueron asesinadas o sufrieron mutilaciones, representando un aumento del 5% respecto al año anterior. El uso de municiones explosivas fue responsable de más del 25% de estas tragedias.



Se reportó el reclutamiento o utilización de 7,622 niñas y niños, siendo el 85% varones. Factores como sexo, edad, discapacidad y ubicación determinan su riesgo.



3,985 niñas y niños fueron secuestrados, con altos índices en países como la República Democrática del Congo, Somalia y Myanmar.



1,166 infancias fueron víctimas de violencia sexual, siendo las niñas mayormente afectadas.

Se registraron 3,931 incidentes de denegación al acceso humanitario, afectando áreas como Israel, Palestina, Yemen y Afganistán.



Se registraron 1,846 incidentes en escuelas y hospitales, con un aumento del 110% en ataques, evidenciando el uso de estas instituciones con fines militares.

